

Paris, Barcelona, Basel: Wie schaffen wir mehr Grünflächen, saubere Luft und Verkehrssicherheit?



Donnerstag, 2. November, 19 Uhr
Forum kHaus, Kasernenstrasse 8

Europäische Metropolen wie Paris, Barcelona oder Kopenhagen bauen seit Jahren die Städte für Menschen um. Für Velofahrer:innen und Fussgänger:innen wird der städtische Raum sicherer gemacht. Mehr Bäume und Begrünung bringen saubere Luft. Menschen geniessen den Aufenthalt vor der Haustür und die Lebensqualität steigt. Das Gewerbe und die Gastronomie profitierten von mehr Einnahmen in den belebten Superblocks.

Inputreferate mit spannenden Einblicken aus:

Barcelona mit **Lorenzo Kárász**, Guiding Architects Barcelona

Paris mit Professor **Carlos Moreno** IAE, Paris Sorbonne

Anschliessend diskutieren die Podiumsteilnehmenden, was Basel von diesen Beispielen lernen kann und wie die Stadtklima-Initiativen und Superblocks den Wandel beschleunigen können.

Podiumsdiskussion mit:

Thoma Hug

Verkehrsexperte,
Büro Urbanista

Agnes Jezler

Stadtklima-Initiativen

Valentin Keller

Landschaftsarchitekt,
Büro Bryum

Nicole Strahm-Lavanchy

Grossrätin LDP

